

ABSTRAK

Lutfi Iskandar: Efektivitas Pelaksanaan Zakat Perdagangan Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Cikalong Kecamatan Cikalong Kabupaten Tasikmalaya

Zakat perdagangan merupakan zakat yang wajib dikeluarkan oleh para pedagang yang hartanya telah mencapai *nisab* dan sudah berlalu satu tahun. Zakat yang wajib dikeluarkan adalah 2,5% dari harta perdagangan tersebut. Memperhatikan kegiatan perdagangan yang semakin berkembang khususnya di Desa Cikalong Kecamatan Cikalong Kabupaten Tasikmalaya, maka perlu perhatian serius dari para pihak terkait seperti BAZNAS untuk diadakan pembinaan, baik menyangkut kesadaran berzakat, maupun menyangkut efektivitas pengelolaannya. Hal ini cukup beralasan, karena sesuatu proses atau kebiasaan yang tidak dikelola secara profesional tidak akan mendapatkan hasil yang memuaskan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana efektivitas pelaksanaan zakat perdagangan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat yang ada di Desa Cikalong Kecamatan Cikalong Kabupaten Tasikmalaya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data yang di gunakan adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Pihak-pihak yang dijadikan informan dalam penelitian ini adalah ketua BAZNAS Desa Cikalong berikut stafnya, para pedagang yang sudah mencapai *nisab* (muzakki), dan orang yang menerima dana zakat perdagangan (mustahik).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pertama, kesadaran masyarakat pedagang di Desa Cikalong dalam melaksanakan zakat perdagangan belum optimal. Kesadaran mengenai pembelanjaan harta di jalan agama mereka beranggapan hanya sebatas pada sedekah dan zakat fitrah saja. Kedua, pengelolaan oleh BAZNAS Desa Cikalong dalam pelaksanaannya cukup baik karena mengikuti prosedur yang ada, sehingga kualitas pendistribusian kepada mustahik dapat tepat sasaran karena melalui serangkaian pendataan. Ketiga, pendayagunaan dan optimalisasi dana zakat untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dinilai cukup berhasil, hal ini berdasarkan penerimaan dana zakat kepada mustahik yang membantu meringankan beban ekonomi dan bahkan memberikan modal guna merintis usaha yang dapat memungkinkan memutus rantai kemiskinan.

Kata Kunci : *Zakat Perdagangan, Efektivitas, Kesejahteraan.*